

Comunicado Núm. 766/2023

## MÁS TOLUQUEÑITAS Y TOLUQUEÑITOS VELAN POR EL FUTURO SOSTENIBLE DE TOLUCA Y SE CONVIERTEN EN GUARDIANES DEL AGUA

- *Estudiantes de la Primaria "Primero de Mayo", de Santa María Totoltepec, toman consciencia de su cuidado*
- *El gobierno municipal reafirma su compromiso de proteger el recurso hídrico*

**Toluca, Estado de México, 28 de noviembre de 2023.-** Más toluqueñitas y toluqueñitos velan por el futuro sostenible de Toluca, pues los estudiantes de la Primaria "Primero de Mayo", de Santa María Totoltepec, se han convertido en Guardianes del Agua y se han unido a la visión del gobierno municipal de proteger y valorar el vital líquido, evitar su desperdicio y cuidar su salud tomando agua.

Ante padres de familia, autoridades escolares y el alumnado, el director del Organismo Agua y Saneamiento de Toluca, Eduardo Hernández Pardo, explicó que la presente administración busca sembrar una semilla de conciencia en los niños y niñas, con el fin de que, desde temprana edad, se cuide el líquido en las casas y comunidades de la capital mexiquense.

Asimismo, aseguró se busca que los pequeños tengan una buena calidad de vida ahora y en un futuro, por lo que también se inculcan buenos hábitos, como tomar agua para mantener la salud, razón ante la cual se proveerá a la institución educativa de garrafones de la mejor calidad para que los estudiantes tengan libre acceso y, con su nueva cantimplora en forma de mini garrafón, puedan tomar agua todo el tiempo.

A nombre de los estudiantes, el alumno Luis Roberto Morales Alonso recordó que el agua es sinónimo de vida y es esencial para todos los seres vivos por lo que, con determinación y alegría, adquirieron su distintivo de Guardianes del Agua para replicar este mensaje a todos sus conocidos.

Después de un mágico show infantil y de un divertido y educativo video, los pequeños visitaron el Museo Itinerante del Agua y adquirieron valiosos conocimientos en sus cuatro salas didácticas: "Historia de los servicios de agua potable en Toluca", "Datos generales del recurso hídrico", "Agua virtual y huella hídrica" y "El trabajo operativo del Organismo Agua y Saneamiento de Toluca"; además, al final del recorrido recibieron su cubeta de 20 litros con la que podrán recolectar el agua fría de la regadera para utilizarla en otras tareas.

Con estas acciones, el Ayuntamiento de Toluca reafirma su compromiso con proteger el recurso hídrico del municipio y, en equipo, proteger el agua con visión a un mejor futuro, una Toluca competitiva, productiva, sustentable, responsable, solidaria y cada vez más resiliente.